

Lleno hasta la bandera

Cerca de 3.000 personas llenan la plaza de toros en la primera tarde de vaquillas, en la que los aficionados disfrutaron con las cuatro becerras que salieron al ruedo

EÑE | SANTA MARTA

LA primera tarde de vaquillas de estas fiestas no defraudó a nadie. Ni el intenso calor de la jornada quitó las ganas de diversión a las casi 3.000 personas que ayer llenaron la plaza de toros santamartina para disfrutar de una de las citas más multitudinarias de estas fiestas.

Carreras, recortes y algún que otro revolcón entre los más valientes que saltaron al ruedo y divertieron a un público animado por la música de la charanga y con muchas ganas de fiesta, con el protagonismo indiscutible de las peñas.

Los vecinos volvieron a dejar clara su afición y sus ganas de festejos taurinos y las vaquillas dieron juego para que los atrevidos hicieran sus saltos para subir el ambiente en la plaza, siempre bajo el total control de las fuerzas de seguridad.

Después, la fiesta se trasladó a la plaza de la Iglesia con la puesta en escena de una nueva representación del Festival de Teatro de Calle 'Marteatrando' con la obra 'De penalti', en la que se entremezclaron humor y teatro que divertieron a cerca del centenar de niños y papás allí reunidos.

La diversión y el buen ambiente de ayer volverán a repetirse hoy con la celebración del día grande de las actividades taurinas que arrancarán a primera hora de esta mañana con el toro del aguardiente, un encierro infantil, al que seguirá un almuerzo para los niños que participen en él y, ya por la tarde, una exhibición de recortes y vaquillas. La programación de hoy se completará con la apertura de la Feria de Artesanía, el Festival Provincial de Sevillanas, el espectáculo correfoc y la verbena.



La primera tarde de vaquillas llenó la plaza de toros de vecinos y peñistas que demostraron su afición por el espectáculo taurino. | FOTOS: EÑE



Uno de los grupos de jóvenes y peñistas que se dieron cita en la plaza.



Los más atrevidos se lanzaron al ruedo y realizaron recortes.

este **domingo a fondo** **31 julio**



La ciencia en salmantino. José Ignacio Fernández Vera es director general de la Fundación Española para la Ciencia y la Tecnología (FECYT). Cuenta con una amplia experiencia en gestión científica y en promoción económica de proyec-

¿Problemas con los vecinos? Gritos en las disputas de la pareja de al lado, fiestas a horas intempestivas, los muebles que se cambian de noche, los taconeos de madrugada y los ladridos de un perro son la mayoría de los problemas que generan ruido en las comunidades de vecinos. No tienen fácil solución y no todos se solucionan con el diálogo. Las acciones legales son una solución lenta.

Menos sal para una vida más dulce. Una alternativa a este compuesto tan común, es la rosa del Himalaya, que se es la más pura y menos contaminada de la Tierra y por tanto, más sana para el organismo.

LA GACETA
CONTIGO SEGUIMOS CRECIENDO